

平成14年3月

第5号

自治連だより

発行 八千代市自治会連合会
 代表者 手塚 宏昭
 事務局 八千代市大和田新田312-5
 八千代市役所市民参加推進課内
 047(483)1151代



八千代中央駅から徒歩3分の建設予定地（白線部分）

A 大澤市長
 市内の病院・診療所との連携が強く打ち出されており、開放病床も備える計画になっています。

市民の高度医療や救命にもかかわる救急医療、小児医療にも十分対応できる計画であり、市の構想に掲げた診療機能を上回るもので、評価しています。

ハビリテーション部で

A 杉岡医師会長
 診療科目は16科とり

A 大澤市長
 本市は入院患者の63%が市外の病院のお世話をなっています。また、循環器や小児科等の夜間、休日の受け入れ体制が課題ですし、小児科は入院ベットもありません。ICU（^②）やCCU（^③）もありません。大学病院には、

A 大澤市長
 高機能病院の実現を強く訴えてきた理由は、市内の医療機関等をバクアップする体制が弱く、地域医療に危機感を持つたからです。

A 大澤市長
 市は医師会が自ら積極的に誘致を進めています。医師会として反対するケースが多いなか、本院として各々が役割を

A 大澤市長
 市民の意見等を取りどのように反映

自治連会長に
 手塚氏が就任
 昨年の10月、前会長山崎英美氏の退任により、手塚宏昭氏（八千代台南町会）が就任いたしました。

八千代市民の強い要望であった高度医療の可能な総合病院がようやく実現します。

去る1月17日、東京女子医大から千葉県知事に出された病院開設計画書によると、場所は八千代中央駅から徒歩3分のゆりのき台3丁目地先、施設は約2万平方メートルの敷地に免震構造を備えた建物が建ちます。

総合病院として、内科、外科、循環器科、消化器科、脳神経科、

整形外科、皮膚科、小児科、産婦人科、眼科、耳鼻咽喉科、腎・泌尿器科、形成外科、歯科、口腔外科、麻酔科、救急医療科の16診療科目のほか、リハビリテーション部が設置される

医療従事者は医師80人、看護要員309人、放射線技師、検査技師、薬剤師、事務員等合計520人の充実した体制です。

オープンは3年後の17年4月の予定です。

Q まず、病院開設計画書を見ての感想は

Q まず、病院開設計画書を見ての感想は

自治会連合会は、安全で安心して暮らせる街を望み、一日も早い大学病院の実現を望んできました。

そこで、大学病院の開設により八千代市の医療がどうなるのか、市民の関心の高いところを手塚自治連会長が大澤市長と杉岡医師会長に尋ねました。

Q まず、病院開設計画書を見ての感想は

ゆりのき台に
 平成17年4月開院を目指して

長年の市民の願いが実現
 東京女子医大附属病院

すが、県内で初めての高度な母子医療を行う総合周産期医療センター（^①）が設置される計画です。非常に満足できるものです。

Q 本市の医療の現状と東京女子医大附属病院に期待するものは

A 杉岡医師会長
 医師会が高度医療・院として、これらの課題に対応していただけになります。

手塚会長

今後の八千代の医療は

大澤市長と杉岡医師会長に
 手塚自治連会長が聞く



Q 大学病院と市内医療機関の連携は

Q 大学病院と市内医療機関の連携は

れています。そのためには一人の医師による自己完結型から地域で取り組むチーム型が求められています。質の高い大学病院の実現は、地域完結型のチム医療と地域医療全体にしますので、医師会としても期待が大きいです。野球に例える

セカイなら、強力な中心選手を招くわけですから、チームも強くなる。医師会としての意識改革を行いながら、21世紀の医療を目指してきましたのでとても楽しみです。それでも楽しみであります。

A 杉岡医師会長
 大学側の病院開設趣旨は、市内の病院等との連携による地域密着型の総合病院です。大学病院と市内の病院、診連携を行います。また、市内の医師への開放病床を設ける予定です。患者さんを送った医師と大学の医師が共同して患者を診る制度で、実現すれば大変素晴らしいことです。

大学では市内の医師の研修等も可能です。

大学病院は入院日数が短いため連携を欠くことができません。

市内医療機関からの紹介率向上にも取り組み、双方が信頼と協力を基本とした連携と連帯で、温かく充実した地域医療を進めていきます。

（手塚会長）

市民の中には、24時間対応の救急医療や質の高い病院を一日も早くと望む声が多い中、財政面で市政への影響を心配する声もあります。その点にも十分配慮して、是非、早期の実現をお願いします。

早期の実現を！



杉岡医師会長

*1 総合周産期医療センター
 母体、胎児及び新生児の中管理を行う施設

*2 ICU = 集中治療室
 *3 CCU = 冠動脈疾患集中治療室

A 杉岡医師会長

できること、できなことがあります。が、市民の意向を反映することは地域密着型の病院を目指す大学にとつて歓迎のはずです。

（題字：岩波白鵬）

